

TOUS LES MOIS, L'ACTUALITÉ DE L'ÉTABLISSEMENT.

Les Brèves de Mongré



JEUX OLYMPIQUES 2024 : J- 390

CARTON PLEIN POUR LA FÊTE D'ÉTÉ !



Une fois de plus, la fête d'été a fait mouche cette année ! Le vendredi 23 juin, tous les élèves, parents, enseignants et membres du personnel de Mongré étaient invités à la fête d'été de l'établissement, sur le thème des pays anglophones. Au programme : le traditionnel spectacle des enfants mais aussi de nombreuses attractions qui ont su trouver leur public. Balades en poney, vélos rigolos, courses en kart, pêche aux canards, structures gonflables, il y en avait pour tous les goûts grâce aux membres de l'APEL (Association des Parents d'élèves) qui ont oeuvré à l'organisation de cette fête pendant de nombreux mois.

Afin de toujours nous améliorer, nous avons fait passer un questionnaire de satisfaction aux visiteurs l'an dernier. Et nous avons pris en compte une partie de vos remarques : cette année, l'emplacement de la scène a changé afin de profiter d'ombre et de places assises supplémentaires, les buvettes étaient équipées de terminaux afin de permettre aux parents de payer leurs consommations par carte bancaire, les éco-cups étaient moins chères à l'achat et chacun était libre de venir à la fête avec son gobelet comme il avait été précisé en amont, les pêches à la ligne ont été supprimées et les lots étaient de meilleure qualité.

Un nouveau questionnaire de satisfaction est en ligne suite à la fête d'été 2023. N'hésitez pas à y répondre pour que nous adaptions la version 2024 !

SPECTACLE DES ENFANTS : THE KIDS DID THE SHOW !



Comme habituellement, la fête d'été a d'ailleurs commencé avec le très attendu spectacle des enfants de l'école maternelle et primaire. Chaque classe avait pour mission de choisir une chanson en lien avec le thème : les pays anglophones. Des morceaux de Queen, Mickael Jackson, Justin Timberlake ou encore de P!nk ont été sélectionnés par les enseignants et leurs élèves ont réalisé chorégraphies, acrobaties et autres chorales particulièrement appréciées des parents ! Un grand bravo aux élèves qui ont répété pendant plusieurs semaines, et aux enseignants pour leur détermination à nous offrir un spectacle de grande qualité. Merci à tous !

Toute l'équipe de Notre Dame de Mongré vous souhaite d'excellentes vacances d'été ! Nous nous retrouverons en pleine forme au mois de septembre !

LES MONGRÉENNES, EN CHAMPIONNAT DE FRANCE DE STEP

L'année a été belle et dynamique en A.S. Step ! En compétitions, nos élèves ont brillé ! L'équipe Collège composée de Cléa GARCIA, Capucine RIZZOLI, Clémence HAUVEL, Emilie STUDER, Sybille DEPAGNEUX, Iman MILOUDI, ainsi que nos juges Joannie LAVALLEE, Elsa BORDET, et Océane LABEL, s'est qualifiée pour les Championnats Académiques de step suite à une très belle troisième place aux Championnats départementaux. Résultat : l'équipe a terminé 5ème au Championnat Académique !

L'équipe Lycée quant à elle, composée de Tao TEUILLON (notre juge sans lequel notre équipe n'aurait pas pu participer), Lylia HAJAM, Philomène CHOMEL, Julie BODINIER, Marylou CARREAU et Pauline FLORES ont réalisé une très belle performance puisqu'elles ont terminé 5èmes sur 14 au Championnat de FRANCE de step ! Un grand bravo à nos deux équipes, et merci pour cette superbe année !

Texte et photos N. Guyotot - enseignante en EPS et A.S. Step



LES 3E FÊTENT LEUR FIN DE COLLÈGE



Les élèves du niveau de troisième ont eu l'immense joie de fêter leur fin de collège avec un bal cette année ! Le vendredi 16 juin au soir, ils avaient tous revêtu leurs plus belles tenues pour célébrer la fin de leur année et de leur collège à Mongré. Pour la plupart, ils se retrouveront au mois de septembre au deuxième étage de notre établissement, réservé aux lycéens. Merci aux membres du Conseil des Collégiens (CDC) et à leur référente, Stéphanie Lagoutte, d'avoir organisé et géré cet événement d'une main de maître. Bonnes vacances et à l'année prochaine, en Seconde !

LES PETITES SECTIONS AU MUSÉE PAUL DINI !



Jeudi 8 juin, la classe de Petite Section s'est rendue au musée Paul Dini de Villefranche, découvrir l'exposition "Le Toucher du Monde". Les élèves ont dû bien observer ces peintures avec beaucoup d'attention puisqu'ils devaient ensuite répondre à 8 questions, avec l'aide de leurs accompagnatrices. Chacun a passé un bon moment, dans un magnifique musée, entourés de beaux tableaux de différents artistes.

Texte et photo B. Thivent - enseignante en petite section

FIN D'ANNÉE SPORTIVE POUR LES CM1

Après l'église de Chervinges puis celle de Limas cet hiver, le vendredi 9 juin, les deux classes de CM1 sont parties à pied jusqu'à la Madone de Buisante à Pommiers. Pour cette troisième randonnée de l'année, les élèves ont parcouru cette fois près de 7,5 kilomètres en 2 heures, avec une belle montée avant l'arrivée à la chapelle où un magnifique point de vue sur toute la région s'est offert à eux ! Merci aux parents sportifs qui nous ont accompagnés pendant ces trois sorties.



Texte et photo A. Gannet et H. Gamess - enseignantes en CM1

RENCONTRE AVEC LE MAIRE EN CM2



Le 30 juin, les élèves de CM2 de Mongré ont été reçus à la mairie de Villefranche-sur-Saône pour la remise du livre de la laïcité. M. Ravier, maire de Villefranche, et M. Portier, député de la 9e circonscription du Rhône leur ont expliqué comment mieux connaître les droits et les devoirs du citoyen.

Photo CR C. Hugon - chef d'établissement Ecole

OVATION POUR LES ENSEIGNANTS À LA FÊTE DES TERMINALES

Avant de se retrouver pour leurs épreuves écrite et orale, nos bacheliers ont fêté leur fin de scolarité à Mongré. Le vendredi 9 juin au soir, la traditionnelle cérémonie des coeurs a résonné dans notre grande chapelle, puis les élèves de Terminale ont dansé au self du lycée, sans oublier d'ovationner leurs enseignants pour cette belle année de fin de lycée. Nos bacheliers se retrouveront le 4 juillet pour les résultats du baccalauréat, puis au mois de novembre dans notre établissement pour la remise des diplômes. Bon vent à tous !

PÈLERINAGE À LOURDES POUR NOS BOBS VERTS



25 Bobs verts de Mongré et près de 650 jeunes et adultes de l'Enseignement catholique de Lyon ont eu la joie de vivre le pèlerinage diocésain à Lourdes. Au programme : messe, brancardage, animation auprès des pèlerins malades et témoignages entre autres. Chacun de nos lycéens bobs verts sont revenus avec des souvenirs plein la tête ! La prochaine édition se tiendra du 3 au 8 juin 2024. Merci à tous !

MESSE DE FIN D'ANNÉE ET D'ACTION DE GRÂCES

Le 8 juin, juste avant le concert de la chorale de Mongré, nous nous sommes réunis dans la grande chapelle de notre établissement pour partager la dernière messe de cette année scolaire. L'occasion de rendre grâce pour toutes les belles choses que nous avons vécues ensemble depuis le mois de septembre.



THÉÂTRE : REPRÉSENTATIONS EN PRIMAIRE ET AU COLLÈGE



Elles ont clôturé la saison théâtrale de Mongré : les troupes des 4e/3e et du primaire ont joué devant leurs publics les 12 et 13 juin. Les collégiens ont d'abord proposé un assemblage de textes classiques revisités sur le thème de l'amour. Une représentation passée un peu vite suite à l'absence de certains comédiens entre autres. La troupe des primaires a quant à elle travaillé sur les contes et proposé une représentation adaptée aux plus petits mais qui a aussi beaucoup plu aux parents.

AL ANDALUS, L'HÉRITAGE ARABE EN ESPAGNE

Afin de mettre en pratique leurs connaissances culturelles et lexicales, les élèves hispanisants de seconde se sont rendus dans les caves de Mongré pour résoudre les énigmes de l'escape game spécialement mis en place pour l'occasion. Musique, décoration orientale et effluves d'épices accompagnaient les mots croisés et messages codés. Ambiance garantie ! Une façon ludique et amusante d'apprendre.



L'équipe d'espagnol

CONCERT DE LA CHORALE

Cette année encore, la Chorale de Mongré, rassemblant 90 collégiens de la 6e à la 3e, a montré aux parents, professeurs et camarades le travail de toute une année lors du Concert du 8 juin. En tant que professeurs d'éducation musicale, nous étions évidemment fiers d'eux, de leurs progrès et de leur implication. Et ravis du public, qui a volontiers participé ! A l'année prochaine !

Pour finir, quelques mots d'élèves :
 « Il y a à la chorale une bonne ambiance, les élèves sont soudés » (Maguelone et Violette, 5e)
 « J'ai beaucoup aimé le concert, les spectateurs étaient motivés et encourageants » (Anaël, 6e)
 « J'avais l'impression que les chants avaient été enfermés toute l'année dans la salle et dans nos têtes, et qu'on les avait soudainement libérés au concert » (Apolline, 6e)

Alice Juillet et David Louisgrand - enseignantes en éducation musicale



EPI MONTAGNE, EPI DORÉ ET EPI VERT EN 5ÈME

Les classes du niveau de 5ème ont eu la chance de partir en voyage scolaire cette année, dans le cadre des EPI (Enseignements Pratiques Interdisciplinaires). Si les 5e1 et 5e4 sont partis en tout début d'année scolaire, les autres classes ont dû attendre le mois de juin pour s'échapper quelques jours : EPI Montagne très sportif à Chamonix pour les 5e5 et 5e6, EPI Doré antique sous le soleil du Gard pour les 5e3 et 5e9 et EPI Vert au chant des cigales dans la Drôme provençale pour les 5e2, 5e7 et 5e8. Malgré quelques courbatures pour les élèves (et les accompagnateurs !) revenus de Chamonix, chaque classe a apprécié son voyage. Les cinquièmes sont revenus avec des souvenirs plein la tête. Merci aux organisateurs et accompagnateurs de ces voyages.



EPI Montagne - Photo CR E. Tuffery



EPI Doré - Photo CR G. Dubois



EPI vert - Photo CR M. Lavalée